



“SÓLO INTERESA EL PODER POR EL PODER”

# Bartra lamenta insultos y trato de AMLO contra intelectuales

Actitud “desde las esferas más altas del poder es un síntoma muy inquietante”

El sociólogo y antropólogo Roger Bartra lamentó que el presidente Andrés Manuel López Obrador dedique tiempo a criticar a las voces que señalan las equivocaciones por parte de su gobierno, algo que aseguró es “típico de un gobierno populista”.

En entrevista con el periodista Guillermo Ortega, para su noticiero *Con Ortega a las 10* de EL FINANCIERO Bloomberg, el académico afirmó que este tipo de actitudes por parte del mandatario “son preocupantes”.

“El insulto recibido desde las esferas más altas del poder es un síntoma muy inquietante y revelador de que ya no están funcionando las razones, sino que están funcionando las pasiones políticas más

*“No les gustan las ideas, les gusta la exaltación del pueblo, la demagogia”*

**ROGER BARTRA**  
Antropólogo

bajas, la lucha por el poder mismo sin ningún trasfondo progresista. Lo único que interesa es el poder por el poder”, lamentó.

En este sentido, el intelectual afirmó que, “desgraciadamente, esta actitud antiintelectual, en contra el mundo de las ideas, ha sido una de las características de este régimen populista. En parte es natural, los populismos suelen ser muy antiintelectuales. No les gustan las ideas, les gusta la exaltación del pueblo, la demagogia. El mundo de las ideas les es ajeno”.

El académico realizó estas declaraciones después de que el presidente López Obrador lo atacara, acusándolo de haberse pasado al “lado conservador”, luego de que Bartra hiciera un llamado para acudir a la marcha en favor del Instituto Nacional Electoral (INE), el próximo domingo.

Al respecto, volvió a alertar por los riesgos que presenta la reforma político-electoral del presidente López Obrador, con la que busca la creación del Instituto Nacional de Elecciones y Consultas.

“Es una situación muy complicada porque es un intento de regresar al control gubernamental del INE, un intento populista, reaccionario por manipular los procesos electorales, que proviene del temor que evidentemente tienen desde Palacio Nacional y el Presidente, de que las próximas elecciones presidenciales puedan ser perdidas”, declaró.

Para el académico, esto representaría una regresión y un peligro, ya que el Presidente busca instalar nuevamente “el sistema tradicional autoritario que predominó en el país durante 70 años”.

Por otro lado, el intelectual puntualizó que ya había denunciado estas intenciones por parte de López Obrador de iniciar un proceso regresivo, por lo que lamentó haber tenido razón.

“Ya se materializó la militarización; además, el hecho de que no va a haber una reforma fiscal progresista y avanzada, y ya se consolidó una regresión moral con estas ideas tan atrasadas de carácter religioso muy primitivo que tiene el Presidente”, sentenció Bartra.

— Redacción